

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1. Kesimpulan**

Penelitian yang dilakukan oleh penulis di area bantaran Situ Sasak Pamulang memiliki tujuan dalam mencari tau mengenai pemanfaatan bantaran Situ Sasak Pamulang sebagai area destinasi wisata telah maksimal. Penulis telah berhasil mencari tau mengenai bantaran Situ Sasak Pamulang sebagai area destinasi wisata dengan menggunakan konsep *urban tourism* dan evaluasi kualitas ruang publik sebagai indikator penilaian penulis terhadap bantaran Situ Sasak Pamulang sudah memenuhi kriteria sebagai area destinasi wisata. Komponen tersebut meliputi atraksi / *attractiveness and appeal*, amenitas / *comfort*, aksesibilitas / *accessible & linked*, ansilari / *maintenance, community involvement, inclusiveness, activity and uses, purposefulness, safety & security*. Pada bantaran Situ Sasak Pamulang masih belum memenuhi sembilan komponen tersebut, sehingga penulis melakukan perancangan, dan *output* dari desain yang telah penulis lakukan diharapkan mampu mengatasi masalah-masalah yang ada di area bantaran Situ Sasak Pamulang. Penulis melakukan perancangan bangunan tersebut dengan menggunakan penerapan *eco-tourism* yang merupakan turunan dari konsep *urban tourism*. Penerapan konsep *eco-tourism* yang merupakan jenis pariwisata dengan mengedepankan elemen alam untuk melestarikan dan meminimalisir kerusakannya, menurut penulis konsep *eco-tourism* sudah sangat tepat dalam dalam merancang bantaran Situ Sasak Pamulang sebagai destinasi wisata dalam meningkatkan komponen *urban tourism* dan juga kualitas ruang publik, Penulis juga melakukan desain ulang pada area bantaran Situ Sasak Pamulang agar dapat meningkatkan *value* dari area bantaran Situ Sasak Pamulang.

## **5.2. Saran**

Saran yang dapat penulis berikan untuk para pembaca adalah objek destinasi wisata merupakan sebuah keunggulan pada suatu daerah. Perlunya pengelolaan yang tepat dan pendekatan dengan konsep yang sesuai pada objek wisata agar dapat difungsikan secara optimal. Dalam menentukan suatu area sebagai destinasi wisata perlu melihat adanya potensi dalam area tersebut untuk dijadikan destinasi wisata, sehingga rancangan yang dilakukan memiliki hasil yang maksimal dan sesuai dengan fungsinya. Pada bantaran Situ Sasak Pamulang, merupakan area yang tepat untuk dijadikan objek wisata namun perlu memperhatikan beberapa komponen agar pemanfaatannya dapat dilakukan secara optimal.